



Masterhacks - Luego de que hace casi un mes, el ataque mundial de WannaCry haya causado muchos estragos, en Japón detuvieron a un adolescente por desarrollar un ransomware parecido.

Este ransomware, al igual que WannCryptor, también pide a la víctima una recompensa en Bitcoin para descryptar los archivos secuestrados.

El joven, estudiante de secundaria en Osaka, admitió que desarrolló el malware y confesó que lo hizo para probar sus aptitudes como programador. «Quería ver si podría y lo he conseguido».

Dijo también que recopiló todos los datos necesarios para hacer la app de webs extranjeras y creó el ransomware en su casa, tardando sólo algunos días en terminarlo.

El malware se ha descargado más de cien veces y permitió al joven infectar los ordenadores de las víctimas, pero aún pidiendo el rescate, ningún usuario ha llegado a pagarlo, lo que resulta mejor para el joven, pues eso podría agravar el delito.